

## Les différences entre le palladium et le platine dans la bijouterie

### *Le sommaire de l'article*

- *Qu'est-ce que le palladium et le platine ?*
- *Comment sont-ils utilisés en bijouterie ?*
- *Quelle est la différence entre le palladium et le platine ?*
- *Pourquoi le palladium est-il plus abordable que le platine ?*
- *Lequel des deux métaux est le plus durable ?*

Le palladium et le platine sont deux métaux précieux couramment utilisés dans la bijouterie. Ils sont tous les deux blancs, brillants et durables, ce qui les rend populaires pour les bijoux en diamant. Cependant, ils ont quelques différences notables.

Le palladium est un métal plus léger que le platine, ce qui le rend plus confortable à porter. Il est également moins cher que le platine, ce qui en fait une option plus abordable pour les bijoux. Le palladium a tendance à être plus blanc que le platine, mais il peut se ternir avec le temps.

Le platine est un métal plus dense et plus lourd que le palladium, ce qui le rend plus durable. Il est également hypoallergénique, ce qui en fait une bonne option pour les personnes ayant des allergies aux métaux précieux. Le platine est généralement plus cher que le palladium, car il est plus rare.<br/> Le platine est également plus dur et plus résistant à la corrosion que le palladium.<br/>

Le palladium est un métal blanc brillant, tandis que le platine est un métal gris foncé. Le palladium est plus léger que le platine, mais il est également plus fragile. Palladium est généralement utilisé pour les bijoux fins, tels que les bagues et les bracelets, tandis que le platine est plus souvent utilisé pour les bijoux plus robustes, comme les colliers et les broches.<br/>